



Ministro de Vivienda asegura que el Plan de Emergencia Habitacional se ha cumplido en un 54,2% en la Región de Valparaíso



Mujeres entre 18 y 59 años, con familias monoparentales y responsables del cuidado de sus hijos. Ese es el perfil de las beneficiadas con la entrega del proyecto «San Cristóbal 2», en la comuna de Quilpué, que encabezó el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, en compañía de otras autoridades regionales y locales. Los departamentos tienen, en promedio, 57 metros cuadrados, con cocina, baño, sala de estar y comedor, además de tres dormitorios. Cinco de ellos están completamente acondicionados para personas con movilidad reducida, y todos cuentan con ventilación activa y pasiva y envolvente térmica. Pero eso no es todo, porque el proyecto también considera dos salas multiuso, áreas verdes en su interior y tres que serán de uso

completamente público, 110 estacionamientos y una zona de juegos infantiles. El ministro Montes explicó que "este es un hecho que está ocurriendo en todo el país, en distintos lados se están inaugurando conjuntos en el marco del Plan de Emergencias. Hemos venido empujando algunos que partieron antes, en otros gobiernos y muchos a partir de ahora. Nosotros vamos a dejar, además de las 260 mil viviendas entregadas a las familias, 100 mil viviendas en construcción para el futuro. Esperamos poder cumplir, porque todas las cosas pueden tener distintos tipos de obstáculos en el camino, pero estamos trabajando en eso". De igual forma, el titular del Minvu sostuvo que "hemos alcanzado a 336 comunas con al menos una vivienda en gestión. Es decir, avan-

zamos en el acceso a la casa propia en el 97% de las comunas de Chile". En la Región de Valparaíso, a noviembre de 2024, se ha cumplido con el 54,2% de la meta regional del Plan de Emergencia Habitacional, con 16.948 viviendas finalizadas, además de tener 13.864 en construcción. Luego, la alcaldesa de Quilpué, Carolina Corti, señaló que "nosotros vamos a estar presentes en todo el proceso de áreas verdes, el tema de seguridad pública, el tema de los mismos niños, los espacios comunes y cómo generamos que este ambiente se mantenga por muchos años y que sea un ambiente familiar como hoy día se está demostrando". Finalmente, Óscar Cantero, presidente de la Confederación de Conductores de la Locomoción Colectiva Mayor, indicó que "tvi-

Así lo dijo a conocer Carlos Montes tras entregar sus viviendas definitivas a 220 familias de Quilpué. "Hemos alcanzado a 336 comunas con al menos una vivienda en gestión", dijo.

mos harto problema: quebró una empresa constructora. De ahí tuvimos que buscar otra empresa. Y bueno, lo más importante que hoy se da el último paso, ya que se están entregando las viviendas a 220 familias. Agradecer al ministro Montes, que fue fundamental para que esto terminara de esta forma y que hoy día estemos celebrando".